

Autohaus Weckheuer erneut „Werkstatt des Vertrauens“



Bild v.l. : Jürgen Wiesrecker, Gabriele Weckheuer, Ludger Roer und Alfred Weckheuer bedanken sich bei ihren Kunden für das in sie gesetzte Vertrauen und freuen sich über die Auszeichnung als „Werkstatt des Vertrauens 2012“.

Dem Oelder Autohaus Weckheuer, Ennigerloher Str. 79, wurde im Rahmen einer deutschlandweiten Kundenzufriedenheitsbefragung erneut das Gütesiegel „Werkstatt des Vertrauens“ verliehen.

Das ganze Team vom Autohaus Weckheuer ist stolz auf die Auszeichnung und bedankt sich bei den Kunden, die durch ihre Stimmabgabe diese Auszeichnung ermöglicht haben. Service, Zuverlässigkeit, Sicherheit und Kundenzufriedenheit sind nur einige der Punkte, die in die Bewertung der teilnehmenden Werkstätten eingeflossen sind. Damit das Fachteam auch in Zukunft den Kunden Arbeit in bester Qualität, Sicherheit und mit hervorragender Kompetenz anbieten kann, absolviert jeder Mitarbeiter jährlich mindestens zwei mehrtägige Schulungen und ist so immer auf dem neuesten Stand der sich schnell verändernden Autotechnik und -mechanik. Als Mitglied im Verbund Autofit können die Mitarbei-

ter des Autohauses sämtliche Daten auch der neuen Fahrzeuge abrufen und so Reparaturen aller Art an allen Fahrzeugen durchführen. Auf eigener Richtbank hat die freie Werkstatt außerdem die Möglichkeit, Unfallschäden nach Herstellervorgaben zu beheben. An sämtlichen Fahrzeugen dürfen Inspektionen gemacht werden, ohne dass die Garantie erlischt (Ausnahme: reine Garantiarbeiten). Auch in Zukunft wird das Team alles tun, um Sie zufrieden zu stellen.

Neben der Auszeichnung freuen sich Gabriele und Alfred Weckheuer, einem Mitglied ihres Teams gratulieren zu dürfen: seit 25 Jahren ist Ludger Roer als Kfz-Mechatroniker hier tätig und trägt so maßgeblich zum Erfolg der Werkstatt bei.

Weitere Infos zum Autohaus sowie eine große Auswahl an Neu- und Gebrauchtwagen finden Sie auf der Website www.autohaus-weckheuer.de.